
令和3年度　青年部活動報告書（令和3年.４～令和4年.３）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　全青会理事提出日　　　　第１回　令和3年６月30日　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

県 名 ： 東北ブロック　
報 告 日 ： 2021. 7. 6
報 告 者 ： 菊池　哲

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告

　青森県 2021.4. 9 　役員会（八戸市） 7名参加
2021.5.11 　第30回　通常総会（書面議決にて）
2021.6. 4 　親睦ゴルフコンペ　8名参加（運動不足・健康促進の為）
2021.7.14 　役員会（青森市）予定

福島県 2021.4.15 第1回役員会（8名出席）
2021.5.14 第31回通常総会（13名出席）
2021.6.26 静電塗装実演会（15名参加）

岩手県 2021.4.23 第1回役員会
2021.5.20 令和3年度通常総会

宮城県 2021.6. 7 総会（書面決議）
2021.5.28 役員会
2021.4. 7 3地区会長WEB会議
2021.3.24 役員会

秋田 2021.6.18 役員会

2021.6.21
～30日

山形県 2021.6.10 総会(書面決議)

2021.7.14 第一回役員会

２．ブロックの活動報告
年月日

2021.6.15

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日

 　活動なし

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

　青森県

福島県
岩手県

宮城県

秋田県

大型物件は多少出ているが、Mグレード以下が手掛けたい中小物件が少ない。
また鋼材関係の値上がりおよびタイト感をスーパーGCは理解してきているが、中堅GCおよび
地場GCはまだまだ理解が薄い。

内　　容

　6月中旬より鋼材値上がり、納期不安定、HTBの納期も4ヶ月位といったように不安定に
　なっております。

内　　容
　令和３年度になり4～6月までは各社忙しいものの7月から若干仕事量が減少ぎみに

全体的に稼働率は、悪くないようですが、各社とも山積みの平準化が難しい状況です。
山積みはH5ヶ月、M３ヶ月、R・J１ヶ月、稼働率は平均で90％ほどとなっている。
見積物件数についての状況は相変わらず緩やかな減少傾向が続いている。
青年部活動については、新型コロナの動向を注視しつつ事業の実施について今後検討していく。

Hグレードは、１０ヶ月程度の山積み。Mグレードは、３ヶ月。R・Jグレードは、１ヶ月程度。

　での遅れが加工に響いているようです。

書面審議による総会

内　　容

 通常総会、第1回役員会　会場（仙台市内）

　なりそうです。原因として図面確定の遅れや確認申請の遅れといったように元請けがらみ

　今年はじめにも年内にはHTBが品薄になるんじゃないか？と言われていましたがまさに
　そうなってきました。

●　稼働率　90～120％



●　山積み　3～7ヶ月

※この報告書は全国配信しますの個人情報や誤報となるものの記載はお控えください。

山積み・稼働率共高くなっておりますが、受注価格について不満との声も多いです。
又、今後急激な鋼材価格の上昇が受注価格にしっかり反映されるか不安との声も多いです。


